
住民のみな様と力を合わせて実現しました

●　所沢陸橋通り（肉の万世～北秋津交差点）を全面舗装改修工事を実現しました
●　所沢西口交差点のスクランブル化を求め実現しました
●　「東住吉交差点」～「郵便局」の道路の歩道を拡幅しました（県・市の事業）
●　所沢駅西口区画整理事業で設置する「公園」の早期の設置を求め実現しました
（ボールが使える公園として・災害時の避難所として早期に実現）

～歩行者の安心・安全対策～

●　旧第２市民ギャラリー敷地を民間に売却する事を求め続けて実現しました
　　（中央病院が５億２，８００万円で購入し歳入が増えました）
●　中央病院が地域貢献として無償で地元北秋津町内会館と、市の市民ギャラリーを建設しました
●　市職員の３分の２に支給されていた「特殊勤務手当」の廃止を求め続けて、廃止しました
　　（年間約６千万円は削減実現）
●　永久的に公共施設である土地を２０年以上も借りて賃貸料を毎年払い、最後に買い取るのはお
かしい。すぐに買い取るべきだと、求めて実現しました

　　（北野第１廃棄物埋立地、松井小学校の敷地等）

～大きな歳入・歳出削減を求め実現～

●　小・中学校を３学期制にする事を強く求め続けて実現しました
（平成２７年度から新しい３学期制になった）
●　働く親の支援を訴えてきて吾妻地区に私が議員になってから「認定保育園が５園」建設されま
した

●　放課後学童対策の「児童クラブ」の指導料が、他市と比べて高すぎると質問して、指導料を下げ
ました。（１万６千円が１万円になった）保護者の方々に好評

●　０～３才児の親子が遊べる「集いの広場」設置を求め「こどもと福祉の未来館」の中に設置され
ました。

●　発達障がい児の為の総合的な医療療育の継続した相談機関「療育支援センター」の設置を求
め、「こどもと福祉の未来館」内に設置されました
（私が、教育福祉委員長の時に多くの議員の賛同を得て「療育支援センター設置」を提言でまと
め市に届けました）

～教育・子育て支援～
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▲吾妻地区ふれあいスポーツフェスティ
バルで、柴山文科省大臣とご一緒に。

▲平成31年「吾妻地区新春のつどい」
で挨拶を。日常的に地域の安心・安全、
住み良い地域づくりにご尽力されてい
る方々が、126名参加されました。

●　不登校児童・生徒へのケアー施策の推進を！

●　２０２０年度から教科化となる「英語教育」の
充実を！

●　放課後児童対策で「児童クラブ」の待機児「ゼロ」
を！

●　市の文化遺産を保存し、　公開
できる「収蔵庫」設置を！

●　

●　

●　

●　 　

安心・安全の街づくりを

●　団塊世代が７５才を迎える２０２５年にむけて
・介護予防対策の充実を！
・在宅医療・介護連携に関する市との連携を！

●　単身世帯への支援を
・緊急通報システムの普及

●　免許返上した方 （々買い物しにくい方々）がお出か
け可能とする対策に力を入れます 
・ところバス予算を、デマンドタクシーや乗り合い

タクシー等にまわす市が検討中の施策を
応援！

●　
・
・

●　
・

●　

・

地域・高齢者に手厚く
●　「所沢市障害のある人もない人も共に生きる社
会づくり条例」の理念を大切にした「共生社会」
を目指します
・又、道路等の公共施設のバリアフリー化をより　
目指します

●　就労支援の充実を！

 

●　

・

●　

障がい者に優しく

●　北秋津上安松区画整理事業に供い、北秋津地区
の「町名地番整備」の実施を！
（大字ではなく、○丁目△△番とすること）

●　「所沢高校入口交差点」信号に（西所沢方面から）
右折矢印設置を！

●　

●　

教育・子育ての充実

おおあざ


